



Jellina

Eigentlich ist JELLINA ein ganz normales Mädchen. Die gebürtige Hannoveranerin wohnt seit 5 Jahren in München. Die Schule hat sie sehr erfolgreich abgeschlossen und direkt danach mit, gerade einmal 16 Jahren, ihre erste Single „ALLES“ veröffentlicht. Der Song handelt von der große Liebe, ihren schönen und guten Seiten – aber auch vom emotionalen Chaos, der durch eine Beziehung entstehen kann. Dabei zeigt sich die junge Sängerin und Songwriterin absolut ehrlich und emotional.

JELLINA: „Ich bin ein sehr gefühlvoller Mensch und das versuche ich in meiner Musik auszudrücken.“ Auf Instagram lässt sie ihre 300.000 Follower täglich an ihrem Leben teilhaben - auf TikTok folgen ihr sogar mehr als 350.000 Leute. „Das war gar nicht so geplant und ist irgendwie so passiert.“ Denn JELLINAS wahre Leidenschaft ist mehr als nur Social Media. „Für mich ist Musik im Leben unverzichtbar. Ich liebe es, sie zu hören und vor allem selbst zu singen.“ Schon als Kleinkind sang sie rund um die Uhr. Mit 14 Jahren veröffentlichte sie mit der Gruppe Kidz'n'Hits ihr erstes Album. „Das war super, um erste musikalische Erfahrungen mit Studioaufnahmen, Videodrehs und TV-Auftritten zu sammeln.“ Doch jetzt ist JELLINA bereit für ihre ganz eigenen Geschichten. 2019 überzeugte sie als Support auf der gefeierten TRIP Tour von Mike Singer und stellte somit klar, dass von nun an Großes zu erwarten ist.